



COMMUNIQUÉ

L'urbaniste Joanne Léveillée reçoit le prix Mérite du CIQ lors du Gala excellence de l'Ordre des urbanistes du Québec, à Saguenay.

Montréal, le 24 septembre 2018 – L'Ordre des urbanistes du Québec (OUQ) a profité de son passage dans la magnifique région du Saguenay pour remettre le prix Mérite du Conseil interprofessionnel du Québec (CIQ) à l'urbaniste Joanne Léveillée.

Cette reconnaissance de prestige a été octroyée à l'occasion du Gala excellence, tenu le 20 septembre dernier à la Pulperie de Chicoutimi, dans le cadre du congrès annuel sous le thème de la résilience. Lors de cette soirée, l'OUQ a également décerné le prix du Mérite étudiant ainsi que la nomination d'un membre émérite.

Madame Joanne Léveillée, membre depuis 1993, a reçu le prix Mérite du CIQ pour sa contribution significative à sa profession et son ordre professionnel. Son action bénévole déterminante à titre de présidente du comité d'évaluation des programmes universitaires (CEPU) et du comité de la formation des urbanistes représente plusieurs heures d'implication au sein de comités qui voient à la qualité de l'offre professionnelle et par le fait même, à la protection du public. Les réalisations de Madame Léveillée sont particulièrement méritoires pour le travail exécuté au cours des derniers mois, dans le cadre de l'accréditation des programmes universitaires en urbanisme, à l'échelle pancanadienne, pour le Conseil des normes professionnelles, CNP (PSB).

Le Mérite du CIQ constitue une reconnaissance de prestige pour le professionnel à qui il est accordé. C'est un prix décerné par le CIQ sur recommandation des ordres professionnels et remis à un de leurs membres qui s'est distingué par son apport exceptionnel à sa profession et à son ordre professionnel, selon les critères de sélection suivants:

- Son dévouement en tant que membre du Conseil d'administration, du Comité exécutif ou des comités de l'Ordre ou du CIQ;
- Sa contribution au développement de sa profession au sein du régime professionnel québécois;
- Son action remarquable touchant la gestion, la mise en place de structures et le développement de son ordre. Un seul Mérite du CIQ est remis par ordre professionnel à chaque année.



L'urbaniste Joanne Léveillé (à droite sur la photo) reçoit la médaille du CIQ lors du Gala excellence, le 20 septembre dernier à Chicoutimi, en compagnie du président sortant de l'Ordre des urbanistes du Québec, Donald Bonsant (à gauche sur la photo).

Crédit : JMDecoste

– 30 –

Créé en 1963, l'Ordre des urbanistes du Québec est l'un des 46 ordres du système professionnel québécois régi par l'Office des professions du Québec. L'Ordre regroupe plus de 1550 urbanistes et urbaniste-stagiaires et a pour mandat d'assurer la protection du public en réglementant et en surveillant les activités professionnelles des urbanistes. Il est également le gardien et le promoteur de la compétence professionnelle en aménagement du territoire et en urbanisme.

Source : Lysane Sénécal
Coordonnatrice formation continue et valorisation de la pratique
Ordre des urbanistes du Québec
lsenechal@ouq.qc.ca
514 849-1177 poste 27